

『一生懸命』幻の新座市議会報告第265弾!



たかむらともや

③ 外交センス

国会での発言は外交センスなしだ。中国を相手に本気で戦う気？撤回する気はないと言ふ。高市首相。日本若き自衛隊員の命をどう考へているんだ。日本国民の命をどう考へているんだ。国会で威勢のいいことを言ってどうするんだ。虎(アメリカ)の威を借りる狐(日本)の顛末は？間違えたなら撤回しろよな。日本経済と国民がどれだけ被害を被ると思っているんだ！！中国が怒るのは当たり前。台湾はもう日本の領土じゃないんだから！

スパイ防止法(昔の治安維持法)が施行されたら、逮捕されるだろうな。(笑)

中国と戦いたければ、卓球や体操などのスポーツで戦えばいい。日本の自衛隊は強い！

でも、それ旧帝国陸軍海軍と同じで、短期決戦であればの話だ。食糧自給率が低く、エネルギー自給率も0に近い国で長期戦は無理。

昔も今も戦争をしていけない国なのである。

There never was a good war or bad peace!!

高市政権と比べて、外交センスがあるのは天皇家。愛子さんのように教養ある人は、相手国の言葉は勿論、歴史を学び、文化を学び日本とその国との友好に貢献する訳で…。

高市総理大臣は天皇家から外交センスを学んで欲しいものだ。優しい言葉と笑顔で誰も傷つけずに相手の国民が日本のファンになってしまう。そんな外交センスが今求められているじゃないかな。(ある日の日記から…)



僕の母
さんの
若い頃
の笑顔
僕に似
てます
か？



2025年12月31日発行



11月の川掃除は遠くから教え子の篤(五中7期生)が駆けつけてくれました。中学生も二人参加。楽しい川掃除になりました。③

たかやんのプロフィール



本名たかむらともや
54年青山生まれ。

新宿区立西戸山小学校、西戸山中学校テニス部、都立石神井高校テニス部卒。北海道大学庭球部卒。中高大とテニスしかしていない。(笑)

西戸山小学校1年のときに向後美佐子と中学校2年のときに川合隆慶と出会い、それが拙著「先生の目」(文芸社)の出版に繋がる。新座市内の中学校で21年間担任をしながら硬式テニス部で燃え、子ども達は関東・全国大会で優勝。専門は中学校理科だが、国語・数学・英語・体育と複数教科を教える。現在は「たかやん塾」で中高生と共に学んでいる。「たかやん」は五中時代の教え子がつけてくれたあだ名。「一生懸命」は五中・六中・二中で毎日書いた学級通信の名前。写真は北大庭球部の親友、荒雅章。この二人、同じ年の同じ日の同じ時刻生まれの同時バカ！(笑) ③

たかやんの連絡先

自宅・塾

042-456-8869

takayanchan@outlook.jp

携帯 090-6497-5737

〒352-0033 新座市石神3-19-32-106

③ 自衛隊と憲法9条！！

自衛連立政権合意書に基づき、政府は自衛隊の階級を「国際標準化」して、「1佐」を「大佐」に、「1尉」を「大尉」に変更することを検討しているという。13日の記者会見で木原稔官房長官はその理由を「自衛隊員が高い意識と誇りをもって任務に当たることができる環境を整備する必要がある」と説明した。

しかし、1等陸佐はcolonel, 1等陸尉はcaptainというように、英語の階級名は既に「国際標準化」されている。それを大佐や大尉に変えるのは国際標準化ではなく「旧日本軍化」だ。それが自衛隊員の「高い意識と誇り」につながるというのか？

日本語の階級名を旧日本軍式に変えてもほとんどの欧米人は気づかないだろう。しかし、漢字を使う中国人にはすぐに分かる。**中国を侵略して残虐な行為を散々行った旧日本軍の復活だと受け取られても仕方がない。**高市首相の台湾有事発言は即刻撤回すべきだが、中国人に無用な脅威を与える階級名の「旧日本軍化」も即刻中止すべきだ。

憲法9条がある限り自衛隊は陸海空軍ではない。専守防衛に徹し、決して他国を攻撃しない実力組織だ。旧日本軍との連續性は否定されなければならない。他の軍隊と違うのだから国際標準化も不要だ。**自衛隊員は憲法9条の下にあることにこそ高い意識と誇りを持つべきなのだ。**

(前川喜平 現代教育行政研究会代表)
本音のコラム 「階級の国際標準化？」

東京新聞 11月16日 朝刊より

憲法9条は日本の自衛官を守る切り札なのです。憲法九条がない韓国軍はアメリカ軍の指揮下に入り、ベトナム戦争に参加。韓国軍、ベトナム解放戦線双方に多くの犠牲者を出しました。九条がなければ、自衛隊員もベトナムに派兵させられていたでしょう。憲法9条はアメリカに押し付けられたのではありません。**日本の英知が日本国憲法に滑り込ませたのです。**

③ 年金の話

実質賃金が30年も上がらず、円安が進んで…カナダに留学している息子の学費と仕送りで我が家家の家計は大ピンチ。共済の老齢厚生基礎年金の方は**「在職停止」という通知**が来ていたので、国民年金の方も同じだろうと思っていたら…65歳から貰えたのだ！！(笑)それにも「老齢」という名前が頭に来る。40年も年金を納めさせておいて、受け取る年齢になると老齢ときた。

ふざけるな！である。しかも、**自分で申請しないと受け取れないシステム**で…なんなんだよ！！一体いくら納めてきたと思ってるんだ！！(ある日の日記から)

③ 管理費の大幅値上げ！

それに追い打ちをかけるようにマンションの管理費が大幅値上。(勿論、大反対したが…)**我が家場合は月に21200円から42400円に。**マンションのローンに加えてこの管理費は辛い。我が家は食費を削って耐え忍んでいるが、年金生活や介護で大変な思いをしている方もいる。未来の大規模改修も大事だが**今の生活はもっと大事。**この物価高、大増税のタイミングで管理費まで値上げ！貧乏人は引っ越しよって言われてるようだ。(ある日の日記から)

③ よいお年を！！

2025年が終わろうとしています。色々あつた年でした。我が家は経済的には火の車でした。(笑)でも**僕は「幸せのハードル」がかなり低い**ので、家族が元気でいてくれたら幸せ。お風呂に入れたら幸せ。温かい布団で眠れたら幸せ。ご飯が食べられたら幸せ。駅で教え子達に会えたら幸せ。塾の子ども達の笑顔と会えたら幸せ…そんな風に幸せを満喫した1年でもありました。

2026年はどんな年になるのでしょうか。日本が80年以上前に戻ることのないように、子ども達が「戦争」にかり出されないように、政治を監視しないと行けません。**平和を本気で主張する政党を応援していきましょう。**

みなさん、よいお年を！ たかやん

